Ausgabe Nr. 135 - Seite 27



## Hilfe durch den Kiwanis-Club

Achern-Oberachern (red). An der Antoniusschule Oberachern finden in der Grundschule alljährlich die beiden Präventionsprojekte "Klasse 2000" und "SeSiSta" statt.

Während sich "Klasse 2000" vor allem der Gesundheitsförderung, der Gewaltvorbeugung und Suchtvorbeugung widmet, lernen die Oberacherner Grundschüler in den "SeSiSta"-Kursen schwerpunktmäßig alterstypische Gefahren zu erkennen, sie einzuschätzen und entsprechend zu handeln.

Damit die Kinder selbstbewusst, sicher und stark agieren können, werden beispielsweise der Umgang mit Angst und Aggression, ein starkes "Nein" als Kompetenz oder gute und schlechte Gefühle thematisiert. Beide Projekte werden von außerschulischen Experten begleitet.

Nun war die Freude bei Schulleiterin Anne Waldherr groß, als sie erfuhr, dass der Kiwanis-Club Achern-Ortenau beide Projekte finanziert.

Zur Spendenübergabe kamen Manfred Nock vom Kiwanis-Club und der Fördervereinsvorsitzende der Antoniusschule Oberachern, Thomas Hörth, an die Schule.